



Echange avec l'Allemagne : trajet Saintes-Eiterfeld jour 1 et jour 2

publié le 04/12/2024

Départ tôt lundi matin pour les 12 germanistes de 3e. Nous sommes partis en train direction Eiterfeld, la ville de nos correspondants allemands.

Le trajet a été long mais nous avons pu faire étape à Paris où nous avons vu quelques monuments (l'île de la cité avec Notre-Dame, le Louvre, la tour Montparnasse etc.).

Nous avons même été studieux dans le train !

Arrivée avec seulement 1h30 de retard ;-)

Nous avons été accueillis par nos correspondants allemands et leurs familles.





Devant la pyramide du Louvre



A Montparnasse

Jour 2 : Nous avons été accueilli très chaleureusement par le chef d'établissement et la maire d'Eiterfeld. La responsable de la cafétéria avait préparé un très beau buffet d'accueil point nous sommes ensuite allés dans les cours de notre correspondants et avons passé l'après-midi dans les familles.





**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.